

# ***Mitteilung aus dem Magistrat***

Sachstand zum Antrag der Bündnis 90/DIE GRÜNEN - Fraktion vom 07.10.2019 "**Fahrradabstellplätze am Usinger Bahnhof**"

**Drucksache Nr. XI/110-2019**

## **Beschluss aus der Stadtverordnetenversammlung am 21.10.2019:**

Der Antrag wird an den zuständigen Ausschuss verwiesen und der Magistrat wird beauftragt, sich beim Verkehrsverband Hochtaunus dafür einzusetzen, dass die Fahrradabstellplätze am Usinger Bahnhof verbessert und überdacht werden. Der Magistrat soll aktiv auf den VHT zugehen und über das Ergebnis dieses Antrags im Ausschuss berichten.

## **Information:**

Schreiben an den Vorsitzenden des VHT, Herrn Landrat Krebs ging am 28.10.2019 raus.

### **Stand 25.11.2019:**

Schreiben des HTK vom 13.11.2019 mit Mitteilung, dass unser Schreiben an den Verkehrsverband Hochtaunus weitergeleitet wurde und dass im Rahmen der Elektrifizierung der Taunusbahnstrecke dies nochmals geprüft und ggf. ausgebaut werden soll.

### **Stand 28.02.2020, Rückmeldung Herr Konieczny:**

Der VHT ist derzeit komplett mit dem Ausbau der S- Bahn beschäftigt. Es sollen aber im Rahmen der Umgestaltung der Bahnsteige weitere Möglichkeiten für Fahrradabstellplätze untersucht werden. Darüber hinaus wird die Verwaltung das Thema in Verbindung mit der Stadtmöblierung der Usinger Innenstadt und der Schaffung von E-Ladestationen aufgreifen.

### **Stand 05.11.2020, Rückmeldung Herr Konieczny:**

Die Situation der Fahrradabstellplätze am Bahnhof hat sich zum 28.02.2020 nicht geändert. Hier wird sich der VHT erst im Rahmen des Ausbaus der S- Bahn mit einer Umgestaltung bzw. Neuanlage der Fahrradstellplätze befassen.

Die Schaffung von Fahrradstellplätzen in der Innenstadt wird derzeit von der Stadtplanung und dem Bauhof im Rahmen des ISEK behandelt. Hier werden an verschiedenen Stellen Stellplätze mit einheitlichem Mobiliar geplant und errichtet.